



Einladung zur Teilnahme an Museumsexkursion

Termin: Samstag, 7. Oktober 2023

Abfahrt: Hähnleiner Waage – 13.00 Uhr, Rückkehr ca. 20.30 Uhr

Fahrtkosten pro Person: 20.- €

Der Museumsverein freut sich sehr, in diesem Jahr endlich wieder eine Museumsexkursion anbieten zu können. Nach der langen Zeit des ‚Verkriechens‘ vor Corona ist dieses Angebot ein weiteres deutliches Zeichen dafür wie weit wir wieder in der Normalzeit angekommen sind. Auch an den Besucherzahlen lässt sich das gut ablesen, obwohl sich die warnenden Finger längst wieder in die Höhe recken.

Also wohin soll die Reise gehen?

In das Stadtmuseum von Hattersheim am Main und das Phillip-Reis-Haus in Friedrichsdorf.

1. In **Hattersheim** mußten annähernd 25 Jahre vergehen bis sich am 21. Mai 2023 die Museumstüren öffneten, um den Besuchern umfangreiche Einblicke in die städtische Kulturgeschichte zu zeigen. Natürlich begrüßt höchst freundlich der **Sarottimohr**. Seine Geschichte und die der Schokoladenfabrik werden umfangreich erläutert. Neben den sehr unterschiedlichen Aspekten zur Industriegeschichte der Stadt werden auch die archäologischen Funde der **ehemaligen Keltensiedlung** die Betrachter erstaunen.

Dauer der Führung ca. 1,5 Stunden, Sitzhilfen stehen zur Verfügung.

2. Das Museum in Friedrichsdorf wurde komplett überarbeitet und am 1. Februar 2023 ‚nagelneu‘ eröffnet. Besonders gewürdigt werden nicht nur der Telefonerfinder **Philipp Reis**. Die Ansiedlung der **Hugenotten** nimmt einen breiten Raum ein. Was haben die aus Frankreich vertriebenen Flüchtlinge an ‚Know How‘ mitgebracht und wie wirkte sich das auf die einheimische Bevölkerung aus, diese Fragen können geklärt werden. Und zum 3. wird die Geschichte des einstmals sehr trockenen Gebäcks – **dem Zwieback** -, nicht zu kurz kommen. Lange Zeit hatte ja der Zwieback den Ruf der kleinen Stadt erheblich geprägt.

Dauer der Führung ca. 1,5 Stunden, auch hier stehen Sitzhilfen zur Verfügung.

Und was wäre ein ‚Betriebsausflug‘ ohne Einkehrschwung? Nur so viel: wir bleiben bis zur Abfahrt in musealen Zusammenhängen, auch für das gemeinsame Vesper.

Anmeldung über: www.museum-alsbach-haehnlein.de oder telefonisch

Konrad Hoppe: 06257-5623, Helmut Bernhard: 06257-5389

Mit freundlichen Grüßen und bestem Dank

